
 

ÉCOLE SECONDAIRE D’AMOS 
 
 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la deuxième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mercredi 16 
décembre 2020 à 19 h 30 par visioconférence Teams. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Annick Boucher 

 M. Joseph Eid 
 Mme Annick Gravel 
 Mme Caroline Jolicoeur 
 M. Kevin Lacoursière 
 Mme Janis Lafrance 
 M. Sylvain Lacroix 
 

Mme Manon Morissette 
M. Réjean Paquette 
Mme Jocelyne Poiré 
M. Marco Prévost 
M. Martin Rondeau 
M. Stéphane Saulter 
Mme Mélanie Trudel 
 

 
 
Aussi présents : 

 
M. Alain Albert, directeur de l’école, Mme Valérie Pomerleau, directrice 
adjointe, et Mme Carolle Prévost, directrice adjointe.  

 
 

Sont absentes : 
 

   Mme Annie Mc Fadden Mme Danaé Morin 
   Mme Cynthia Pelletier 
 
 
   
 

Le quorum est atteint. 
 
 
 
 



Ouverture de la réunion 
M. Alain Albert, directeur, et M. Réjean Paquette, président, souhaitent la 
bienvenue aux membres.  
 

CE-117-2021  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de M. Joseph Eid, appuyée par Mme Jocelyne Poiré, IL 
EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 

 

CE-118-2021  Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 28 octobre 

2020        
Sur proposition de Mme Annick Gravel, appuyée par M. Kevin 
Lacoursière, IL EST RÉSOLU d'adopter le procès-verbal de la réunion du 
28 octobre 2020. 

    
    ADOPTÉE 

 

 Suivi des résolutions 
Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. M. Albert en fait la lecture. 

 

   Correspondance 
   Aucune correspondance 
    

   Intervention de l’assistance 
Considérant que la réunion se tient par visioconférence Teams, il n’y a eu 
aucune intervention de l’assistance. 
 

Comité de parents 
   M. Saulter fait le suivi des deux rencontres du comité de parents. Les 

points traités lors de ces rencontres sont les suivants : 
    - Présentation des règles de fonctionnement; 
    - Critères d’inscription 2021-2022; 
    - Calendrier des jeunes 2021-2022;  
    - Présentation du protecteur de l’élève, M. René Forgues. 
     
   La prochaine réunion du comité de parents est prévue le 15 février 2022. 

 

Dossiers 

CE-119-2021  ‒ Résolution PXV  
M. Albert explique aux membres du conseil d’établissement en quoi 
consiste le Projet 15 ans. La demande doit être faite au ministère de 
l’Éducation tous les ans afin de s’assurer de la poursuite du programme. 
 



Sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par Mme Mélanie 
Trudel, IL EST RÉSOLU de refaire une demande de dérogation au 
ministère de l’Éducation pour le Projet 15 ans.  
 

    ADOPTÉE 

 

   Information 

 

   ‒ Projet éducatif 
M. Albert fait état de la mise en place du projet éducatif de l’école 
secondaire d’Amos. Il informe les membres du conseil d’établissement 
que l’écriture du projet éducatif se poursuivra cette année.  La mission, la 
vision et les valeurs de l’école sont établies.  Il reste à trouver les enjeux 
et les indicateurs. 

 

   −   Période de choix de cours (janvier – février) 
M. Albert explique que la période de choix de cours se fera en janvier et 
en février cette année. Les choix de cours des élèves de 1re secondaire 
vers 2 et 2e secondaire vers 3 se feront dans un premier temps. Par la 
suite, les 6e année du primaire vers la 1re secondaire, puis 3e secondaire 
vers 4 et 4 vers 5.  Les moyens technologiques seront utilisés pour le 
processus de choix de cours. 

 

‒ Gouvernance scolaire du 17 décembre au 8 janvier  
M. Albert explique aux membres du conseil d’établissement les modalités 
de l’enseignement à distance pour les 17 et 18 décembre 2020 et du 6 
au 8 janvier 2021.  Il y aura des travaux individuels et de l’enseignement 
par Teams pour les élèves. Tous les membres du personnel seront en 
télétravail pour cette période, sauf pour exceptions. 

 

‒ Semaine d’inscriptions en janvier 
M. Albert présente aux membres les critères d’inscription des élèves 
dans les écoles pour l’année scolaire 2021-2022 du Centre de services 
scolaire Harricana. 

 

   Autres sujets 
 

 ˗̶   Vie étudiante 
Mme Josiane Bélanger parle des différentes activités qui ont eu lieu dans 
les deux pavillons, malgré les contraintes liées à la Covid. 
 
Elle mentionne qu’en octobre dernier, elle a soumis des noms d’élèves 
pour qu’ils puissent converser avec le ministre de l’Éducation, M. Jean-
François Roberge. Trois élèves de l’école secondaire d’Amos ont été 
sélectionnés. 



Au pavillon La Calypso, des journées thématiques ont été organisées.  
Les jeunes ont pu faire de la danse en ligne et des jeux de société sur 
l’heure du midi.  À l’occasion de Noël, il y a eu un bingo et un jeu-
questionnaire en ligne, et du chocolat chaud et des cannes en bonbon 
ont été offerts aux élèves. 

 
Au pavillon La Forêt, il y a eu également des journées thématiques 
durant lesquelles la participation était très bonne.  Des activités ont été 
organisées par zone bulle pour animer les heures de dîner. Les photos 
des finissants ont été prises. 

 

Mme Caroline Jolicoeur félicite les animatrices à la vie étudiante et le 
personnel des écoles pour la façon dont ils arrivent à faire vivre de belles 
expériences aux élèves et ainsi leur rendre la vie agréable, et ce, malgré 
le contexte de pandémie et de bulles. 

 
Mme Mélanie Trudel parle de la vidéo du club de cheerleading du Kodiak 
et invite les gens à aller la visionner. 
 

   Évaluation de la réunion 
   Ce fut une belle et courte réunion. 

 

CE-120-2021  Clôture de la réunion 
L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 20 h 15 par Mme Annick 
Boucher et appuyé par Mme Caroline Jolicoeur que la réunion soit levée. 
  

 ADOPTÉE 
 
 

Le directeur,    Le président, 
 
 
 
 

Alain Albert    Réjean Paquette 


